

# Die Weihnachtswichtel vom Stallehrer Wald

(Fabio Metzler)

Eines Tages gingen mein Freund Lasse und ich im Stallehrer Weihnachtswald spazieren. Wir unterhielten uns, während wir durch den schönen Wald liefen.

Auf einmal flüsterte Lasse: „Hörst du diese Musik?“ Ich antwortete leise: „Ja, ich höre sie.“ Wir gingen vorsichtig weiter. Plötzlich sprang ein Wichtel von einer Fichte herunter und rief: „Hallo und herzlich willkommen im Weihnachtswald!“ Gleich darauf erklärte uns der Wichtel, dass ein Fest gefeiert wird. Er zeigte auf einen von vielen Tischen und bot uns einen Platz an. Gemütlich setzten wir uns hin. Etwas später kamen noch viel mehr Leute und wir feierten ein großes Fest. Nach zwei Stunden gingen alle wieder heim. Der Wichtel setzte sich neben uns und sprach leise: „Ihr müsst mir unbedingt einen großen Gefallen tun. Sucht auf der Davenna einen goldenen Fichtenzapfen und bringt ihn mir!“ Lasse schrie voll motiviert: „Ja, das machen wir!“ Kurze Zeit später wanderten wir die Davenna hoch. Nach drei Stunden kamen wir oben an. Wir sahen uns etwas um und nach wenigen Minuten entdeckte ich den goldenen Fichtenzapfen. Er lag unter einer großen Fichte und wir steckten ihn rasch in unseren Rucksack. Danach machten wir uns auf den Heimweg.

Unten angekommen überreichten wir dem Wichtel den glänzenden Zapfen. Seine Augen strahlten, er bedankte sich und wir gingen zurück nachhause.